

## ENTREGA DE LA VIA YOPAL EL ALGARROBO - OROCUE

El pasado sábado 5 de julio se llevo a cabo la entrega oficial a la comunidad, del proyecto de pavimentación vía Yopal-el algarrobo-orocue.

Esta obra comprende desde el sector de la Turupa-Quebradaseca, en donde se construyeron 18,9 kilómetros que comunican al Municipio de Orocue. Este proyecto beneficiara a más de cien mil personas del sector y su inversión asciende a \$60.107 millones de pesos; este corredor vial que consta de 154 kilómetros, de los cuales, se completaron 63.1 kilómetros de pavimento. La entrega la realizo el señor gobernador Marco Tulio Ruiz, el Secretario de Obras Públicas y Transportes ing. Wilson Fernando Arenas Peralta, y entre los asistentes el representante a la cámara José Rodolfo Pérez, Senador Jorge Prieto Riveros, Alcalde Municipio de Orocue Monchy Yobany Moreno Gualdron.





